

# ほん はな えが お がっこう 本と花と笑顔いっぱい为学校

よっかいちしりつ み えだいらちゅうがっこう がっこうつうしん NO.2 へいせい ねん がつ にち か  
四日市市立三重平 中学校『学校通信』 NO.2 平成31年4月16日(火)

## 「4つの力」

しぎょうしき しゅかいてき しよくぎょうてきしりつ よっつ ちから はなし  
始業式で、社会的・職業的自立のための「4つの力」をつけていこうという話をしました。「4つの力」とは、次のような力です。

### つながる力

じぶん かんが き も つた  
自分の考えや気持ちを伝えたり、  
なかま きょうりょく かっどう ちから  
仲間と協力して活動したりする力の  
ことです。

### みつめる力

なぜそうなるかを考えたり、自分  
じしん かえ かたい み  
自身をふり返って課題を見つけたり  
する力のことです。

### うごく・いかす力

か だい たい けいかくてき と く  
課題に対して計画的に取り組んだり  
あた しごと いよくてき かくしつ  
り、与えられた仕事を意欲的に確実に  
と く ちから  
取り組んだりする力のことです。

### めざす力

じぶん しょうらい かんが もくひょう も  
自分の将来について考え目標を持  
ったり、自分の役割を果たし誰かの役  
に立とうとしたりする力のことです。

ほんねんど よっつ ちから いしき じゅぎょう ぎょうじ と く まいにち  
本年度は、この「4つの力」を意識して授業や行事などに取り組んでいきます。毎日の  
せいかつ なか いしき ひとりひとり よっつ ちから の じぶんじしん  
生活の中で意識することで、一人一人の「4つの力」をこれまでより伸ばし、自分自身の  
よりのよい未来を切り拓いていける人間をめざしていきます。

## ☆☆ 「本と花と笑顔いっぱい为学校」 ☆☆

たいめんしき せいかいちょう み えだいらちゅうがっこう ほん はな  
対面式で、生徒会長が「三重平 中学校は、本と花と  
えが お がっこう ねんせい せつめい  
笑顔がいっぱい为学校です。」と1年生に説明してくれ  
ました。本校のホームページのみだしには、確かにそ  
う書いてあります。しかし、この数年は「本」と「花」  
が抜けていたようで、昨年赴任したときは「笑顔いっ  
ぱい为学校」になっていました。



しかし、四日市市内の小中学校で最初に「朝の読書」を取り入れたのは三重平中学校で

あり、学級文庫の冊数も大変多く、生徒会による「読書王」の取り組みなどもしています。緑化部や緑化委員会を中心とした花壇の取り組みも中学校としては大変めずらしいものであり、今もパンジーの花が花壇一杯に咲き乱れています。「本」も「花」も他校には見られない「三重平ならではの」のすばらしい特色です。これを機会に「本と花と笑顔いっぱい



## ☆☆ 働き方改革 ☆☆

四日市市では小中学校の教職員の働き方改革を進めています。そのひとつとして、部活動協力員が市内3中学校に配置され、本校にも岡野智史先生が配属されました。岡野先生は授業が終わった後、それぞれの部活動の見守りをします。会議や出張で教員が部活動につけない場合の生徒のけがなどが気になる場所ですが、見守りをしてもらうことで安心して業務にあたることができます。

また、教員の業務を減らすために小中学校全校に業務アシスタントが配置され、本校には高須幸子さんが配属されました。昨年度まで、パン注文は教員がしていたのですが、高須さんと用務員の奥田さんにしていただくことで、1限目の授業を余裕を持って始められます。プリントの印刷などもしていただくので大変助かっています。

教員の働き過ぎが問題になっています。本校でも、毎晩8時、9時までの勤務が当たり前になっている教員が多くいますが、働き方改革をしっかりと進めていきます。心身ともに健康でいきいきとした教職員であることで、充実した教育活動をつくりだすことができると考えています。

## ☆☆ ホームページをご覧ください ☆☆

本校のホームページをご覧ください。更新のことありますか。平日はほぼ毎日更新していますので、アクセス数は毎日200回を超え、担当者や学校全体の励みになっています。毎日1回の更新に加えて、自然教室や修学旅行など宿泊行事の時はできるだけタイムリーに更新していきます。学校生活のようすがよくわかりますので、ぜひご覧ください。

